



« Maroc : Un partenariat inédit pour valoriser les découvertes archéologiques de Chellah et Sijilmassa »

« Maroc : Un partenariat inédit pour valoriser les découvertes archéologiques de Chellah et Sijilmassa » Le Maroc, riche en trésors archéologiques, continue de révéler des découvertes fascinantes aux passionnés d'histoire. Récemment, le ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication et la Société nationale de radiodiffusion et de télévision (SNRT) ont scellé un partenariat à Rabat pour renforcer la couverture médiatique des découvertes archéologiques sur les sites emblématiques de Chellah et Sijilmassa. Cette convention, signée par le ministre Mohamed Mehdi Bensaid et le président-directeur général de la SNRT, Fayçal Laraïchi, vise à sensibiliser le public à l'importance des découvertes archéologiques, à enrichir les connaissances historiques du Royaume, à promouvoir la recherche, et à préserver le patrimoine culturel marocain en mettant en lumière les trouvailles les plus significatives. En vertu de cet accord, le ministère s'engage à organiser des missions archéologiques sur les sites de Chellah et Sijilmassa, à faciliter l'accès pour les chercheurs, les experts, et les étudiants, ainsi qu'à allouer des ressources dédiées aux recherches et aux ateliers de sensibilisation animés par des spécialistes. De son côté, la SNRT s'engage à diffuser régulièrement des documentaires sur ces sites archéologiques, à assurer une couverture médiatique complète des fouilles, et à produire des émissions et reportages valorisant les découvertes réalisées. Lors de la signature, Bensaid a souligné l'importance de cette



convention, qui permettra à la SNRT de produire des émissions hebdomadaires sur l'histoire des sites de Chellah et Sijilmassa, tous deux cruciaux pour l'histoire du Royaume et de la région. Le ministre a déclaré que «grâce à cette amélioration de la couverture médiatique, nous contribuons à faire connaître notre histoire, à tisser des liens entre le passé et le présent, à démocratiser l'accès à la culture, et à soutenir les industries culturelles.» Il convient de rappeler que le site de Chellah à Rabat, classé monument historique depuis 1920 et inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO en 2012, a fait l'objet d'importantes découvertes archéologiques en dehors de son enceinte mérinide en novembre 2023. De l'autre côté, le site de Sijilmassa, près de l'oued Ziz et à proximité de Rissani, inscrit au patrimoine national depuis 2017, est un site archéologique d'importance majeure, autrefois un carrefour commercial reliant diverses civilisations africaines et orientales. Le 26/08/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani